
Schnell sind wir Menschen dabei zu Urteilen und zu Verurteilen 
Am vergangenen Freitag ereignete sich am Rand von Moskau ein verherender Terroranschlag. Für 
die russische Regierung waren die Verantwortlichen schnell ausgemacht, es müssen die 
Kriegsgegner, es müssen Ukrainer verantwortlich sein. Das sich eine islamistische 
Terrororganisation zu dem Anschlag bekannte war zweitrangig. 
 Am vergangen Montag Urteilte der UN-Sicherheitsrat das es im Gazastreifen zu einer Waffenruhe 
kommen müsste. Weder Vertreter Israels noch der Terrororganisation Hamas waren an diesem Urteil 
beteiligt. 
 
Gott handelt anders. Gott Verurteilt nicht. Nein im Gegenteil Gott lässt sich selbst verurteilen und 
geht den Weg ans Kreuz. 
Aber Gott stirbt nicht allein und in Ohnmacht am Kreuz. Gott steht denen bei die im Alltag am 
meisten von Verurteilung betroffen sind. Gott steht den Armen bei und rettet ihren Geist, ihre Seele, 
ihr Leben. 
In dieser Welt haben die Armen besonders Gottes beistand nötig denn all zu Oft ist das Recht und 
die Rechtsprechung ein Recht der Reichen. Am Montag senkte ein Gericht, die Kaution von Donald 
Trump, die dieser Stellen muss um dem Gefängnis zu umgehen. Die Kaution wurde von beinahe 
einer halben Miliarde, die Trump nicht hätte aufbringen können, auf die für Trump leistbaren 175 
Millionen Dollar gesenkt. Ein normaler Bürger währe vermutlich ins Gefängnis gewandert. 
 Die kleinen hängt man die Großen beschenkt man.  Weil das so ist lässt Gott die kleinen 
nicht allein sondern verspricht Rettung. 
Gott verurteilt nicht, sondern lässt sich verurteilen und zeigt welche Macht ein Menschliches Urteil 
hat im Angesicht Gottes. 
 


